
- Ксения: В чем заключается 
секрет твоего успеха?
-Ноггано: Я считаю, что надо быть 
честным и трудолюбивым человеком, как 
минимум с теми, с кем работаешь и на кого 
ориентирован, а также быть собой!

- Ксения: Ты родился в Ростове, расскажи 
об этом периоде своей жизни…
- Ноггано: Детство было у меня босоногое, и я 
сам занимался собой. А о Ростове могу сказать 
так: этот город всегда принимает хороших людей. В 
царское время он принимал беглых преступников, 
поэтому его и называют Ростов-папа.

- Ксения: А что значит НоГГано?
- Ноггано: Ничего не значит, просто 
шутка, Ноггано и все…

- Ксения: Скажи, кто твой кумир?
- Ноггано: Это 
мой дедушка. Он 
был очень хорошим 
человеком и 
оставил большой 
след в моей жизни.

- Ксения: Что 
вдохновляет тебя 
на творчество?
- Ноггано: Жизнь и 
скорее неприятные 
моменты, чем 
приятные.

- Ксения: 
Сколько раз был 
в Беларуси?
- Ноггано: Я тут 
даже жил. Мне тут 
нравятся девушки. 
Еще здесь нет 
преступности. 
Очень чисто и 
аккуратно. Также у меня в Минске живет друг – 
Николай Серов. Он и его супруга Маша Кириллова 
организовали агентство «Boulevard» и очень помогают 
мне в продвижении  музыки. Мне импонирует, 
что Николай занимается не банальной «торговлей 
головами», а продвижением хип-хоп культуры в 
вашей стране, за это ему отдельное «спасибо»! 
И еще: в Беларуси замечательная публика, 
которая всегда душевно и круто встречает.

- Ксения: Какие девушки тебе нравятся?
- Ноггано: Нравятся прикольные и харизматичные, 
а не пафосные и циничные дуры. Я много раз 
влюблялся в далеких от канонов красоты девушек, так 
как они были интересными личностями. Могу сказать, 
что я повидал и много красавиц, но это длилось 
недолго. Сейчас я женат и моей дочке год. Отвечаю 
на твои вопросы и чувствую себя как в милиции.

- Ксения: Какой стиль одежды 
ты предпочитаешь?
- Ноггано: Кэжуал. Я везде хожу в трико. 

С НоггаНо мы вСтретилиСь НакаНуНе его 
очередНого выСтуплеНия в миНСке. 
иНтервью прошло в реСтораНе «ФалькоНе». 
оН ел Свои любимые котлеты С 
картошкой, выглядел очеНь СоННым, Но На 
Наши вопроСы вСе-таки ответил!
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Мужской разговор 
ксении Мосалёвой 
с ноггано (он же 
Баста, он же вася).
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Мне так удобно. Я в жизни такой же, как 
и в клипах. Есть пара дорогих костюмов 
на выход, но в них мне неудобно.

- Ксения: А спортом занимаешься?
- Ноггано: Как и ваш Президент, я занимаюсь 
хоккеем, у меня даже клюшка в машине 
лежит, правда для гольфа, но в Москве такой 
клюшкой можно и в хоккей (смеется).

- Ксения: Были ли у тебя в жизни 
переломные моменты?
- Ноггано: Да, у меня в жизни был момент, 
когда мне милиция чуть не переломала 
руки, ноги и позвоночник, я понял, что это 
- переломный момент в моей жизни!

- Ксения: И как ты после этого относишься 
к представителям милиции?
- Ноггано: Сформировалось негативное 
отношение к отдельным личностям. Это люди, 
у которых нет духовных принципов, нет какого-
то стержня. Но есть в милиции и хорошие 

КаК и ваш 
Президент, я 
занимаюсь хоК-
Кеем, у меня 
даже КлюшКа 
в машине 
лежит, Правда 
для гольфа, но 
в мосКве таКой 
КлюшКой можно 
и в хоККей 
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люди, справедливые. Например, у меня 
есть замечательные друзья, которые 
работают и в милиции, и в ФСБ. 

- Ксения: Есть люди, которые 
уважают закон, а есть, которые 
бойкотируют! Отсюда вопрос: 
как ты относишься к Закону?
- Ноггано : Люди бойкотируют Закон, 
когда появляется двойственность 
стандартов, когда те, кто представляет 
Закон, сами его не соблюдают. Лично 
я соблюдаю и не нарушаю Закон. 

- Ксения: Что для тебя в 
творчестве самое сложное?
- Ноггано: ???

- Ксения: …зависть 
коллег, может быть?
- Ноггано: Да нет, как раз-таки нет 
никакой зависти коллег, да и коллег нет, 
зависть «калек», может быть (смеется). 

- Ксения: А что тебе мешает в 
достижении своих целей?

- Ноггано: Лень, да! Мне лень мешает.

- Ксения: Как ты снимаешь 
стресс после концертов?
- Ноггано: Я сплю, вот сразу после 
разговора с тобой поеду спать…и 
снимется стресс сразу, ха-ха!

- Ксения: А наркотики? Алкоголь?
- Ноггано: Ничего не употребляю. 
Ни-че-го не употребляю!

- Ксения: Какие машины 
тебе нравятся?
- Ноггано: Мерседесы!

- Ксения: Насколько мне известно, 
ты уже второй свой приезд подряд 
посещаешь «FALCONE», что тебе 
понравилось в этом ресторане?
- Ноггано: Спокойно, уютно, вкусно! Хозяин 
здесь очень хороший и позитивный человек. 
Понимаешь, это очень приятно, когда ты 
заходишь в ресторан, тебя хозяин сам 
встречает и говорит: «Мы тебе всегда здесь 
рады! Чувствуй себя как дома!». Также здесь 
очень красивый интерьер и меня любят.

- Ксения: Какое твое любимое блюдо?
- Ноггано: Ну, вот то, что я здесь ел: 
котлеты с картошкой. Шутка, конечно, я 
просто не могу запомнить, как все это 
называется, мне официант предложил, 
и я согласился, очень вкусно!

- Ксения: А сам готовишь?
- Ноггано: Я думаю, что каждый, даже 
самый непутевый дурак, хоть раз в жизни 

пытался что-нибудь приготовить, но этим 
нужно заниматься, а у меня элементарно 
времени нет, да и стремления к этому особого 
не наблюдаю. Если чем-то я занимаюсь, у 
меня это получается, а я не занимаюсь – вот 
и не умею. А раз не умею, зачем готовить.

- Ксения: Какие планы у 
тебя на будущее?
- Ноггано: Клип, кстати, планирую в Минске 
снять, посмотрим, если Николай поможет 
(смеется). Вообще, сейчас приоритетным 
проектом будет «Нинтендо», релиз появится 
о нем не раньше осени. А также в графике 
релизов значатся «Братья Стерео» и новый 
альбом «Ноггано». Планирую еще снова приехать 
на фестиваль «Hip-Hop движение» 
в октябре в Минск (улыбается).

- Ксения: А какая у тебя мечта?
- Ноггано: Сейчас - пойти поспать.

- Ксения: Красиво намекнул! 
- Ноггано: Как есть (смеется). 

- Ксения: А поглобальнее все-таки?
- Ноггано: У меня все есть!
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ОСОБЕННОСТИ 
ТВОРЧЕСКОй 
БИОГРАфИИ 

Баста родился в 1980 
году в Ростове, в семье 
военных. Помимо 
общеобразовательной школы, 
учился и в музыкальной. В 
15 лет сделал свои первые 
шаги в рэпе и собрал свою 
группу. В 17 лет Вася записал 
свой первый трек «Город», 
а в 18 - песню «Моя игра», 
которая стала настолько 
популярной, что ее слушал 
весь Ростов и юг России. С 
этого момента началась его 
звездная карьера, но в какой-

то период Баста вдруг исчез 
на несколько лет с больших 
площадок. Лишь в 2002 
году он вновь стал писать 
музыку. Это был сложный 
год, когда все начиналось с 
нуля. Он переехал в Москву 
и вместе с товарищами: бэк-
вокалистом Растой, ди-джеем 
Бэкой и продюсером Юрием 
Волосом - попали в руки к 
Богдану Титомиру, который 
направил их в Творческое 
объединение «Газгольдер», 
где они получили возможность 
заниматься любимым делом. 
После этого и начинается 
самая активная фаза его 
творческого развития.


